



Liebe Eltern, 

die Adventszeit steht vor der Tür und wir möchten gemeinsam mit Euren Kindern eine besinnliche und magische Zeit im Kindergarten Arche Noah verbringen. In der hektischen Vorweihnachtszeit wollen wir unseren Kindern die Möglichkeit geben, zur Ruhe zu kommen und sich auf das Fest der Liebe zu besinnen.

Wir planen den Kindern die Weihnachtsgeschichte näherzubringen und gemeinsam mit ihnen über die Bedeutung von Weihnachten zu sprechen. Wir werden basteln, singen und Geschichten erzählen, um die Vorfreude auf das Fest zu steigern und die Kinder auf die festliche Zeit einzustimmen.

Ein besonderes Highlight wird der Besuch vom Nikolaus sein, der den Kindern kleine Überraschungen bringen und mit ihnen über ihr Verhalten im vergangenen Jahr sprechen wird. Vielleicht besucht uns auch das Christkind im Kindergarten.

Wir laden Euch herzlich ein, sich aktiv an der Gestaltung der Weihnachtszeit im Kindergarten zu beteiligen und freuen uns über Eure Unterstützung und Mitarbeit (Tannenbaum als Deko im Eingang, Tannenzweige für den Adventskranz, Plätzchen backen mit den Kindern, Lebkuchen und Punsch für die Nikolausfeier oder den letzten Tag....).

Meldet Euch gerne bei Anna-Lena oder den Gruppenleitungen. Gemeinsam können wir eine unvergessliche und stimmungsvolle Weihnachtszeit für unsere Kinder schaffen.

Wir freuen uns auf eine besinnliche und magische Vorweihnachtszeit mit Euren Kindern und wünschen Euch und Euren Familien schon jetzt ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest!

Liebe Grüße, 

Das Team der Arche Noah